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                                        社団法人 経済同友会 

代表幹事 牛  尾  治  朗 

 

 

  大胆な政策転換を歓迎する。これで、わが国の政策姿勢は内外に明確に伝わ

ったものと思う。これからも、この政策転換の具体化の節目節目で総理が直接

語りかけることを望みたい。 

 

減税、公共投資等の具体的なやり方はこれからの議論だと思うが、特に減税

については、政府税調・党税調で早急に具体的検討を行い、①特別減税をでき

るだけ早く制度減税に移行すること、②法人税についても 3 年以内では遅いの

で、できるだけ早く国際水準を実現すること、を期待したい。 

 

以  上 


